

Beschlussvorlage

048/2013

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
22.05.2013	Jugendhilfeausschuss	öffentlich	entscheidend

Tagesordnung:

Sanierungen in Kindertagesstätten; Erhöhungsantrag komm. Kindertagesstätte
Grünstadt-Haus des Kindes

Beschlussvorschlag:

Beschluss ergeht nach Beratung.

Finanzielle Auswirkung:

Ja Nein

Produktsachkonto/Projekt: 36502.012000031
Ansatz: 195.000,00 €
Finanzierung / noch verfügbar: 105.523,75 €

Bad Dürkheim, 6.05.2013
In Vertretung

Claus Potje
Kreisbeigeordneter

Seite 2 Beschlussvorlage **048/2013**

Die kommunale Kindertagesstätte „Haus des Kindes“ in Grünstadt ist eine insgesamt viergruppige Einrichtung mit 36 Ganztagsplätzen. Es handelt sich um drei Gruppen mit 45 Plätzen, davon 15 Krippen und 15 Hortplätze. Darüberhinaus besteht eine geöffnete Gruppe mit 25 Plätzen, davon sechs Plätze für Kinder unter drei Jahre.

Neben dem Neubau einer vierten Gruppe wurde die Küche der Einrichtung saniert u.a. wurde auch ein Speiseaufzug installiert.

Der Sanierungsmaßnahme wurde bereits am 22.09.2010 im Jugendhilfeausschuss i.H.v. 347.000,00 € zugestimmt. Der Kreisanteil beträgt aufgrund der zu diesem Zeitpunkt vorgelegten Kosten somit 173.500,00 €.

Durch die genannte Maßnahme wurde der Um- und Ausbau der Küche sowie die Schaffung eines Nebengebäudes zur Lagerung von Abfällen bzw. Spielzeug im Außenbereich vorangetrieben. Eine Ausweitung der Küche erfolgte, da auch die Kapazität der Essenskinder angestiegen war.

Der Träger stellte am 21.11.2012 einen Erhöhungsantrag. Die Gesamtkosten haben sich von ursprünglich 347.000,00 € auf 383.111,72 € erhöht. Die Erhöhung begründet die Stadtverwaltung Grünstadt u.a. mit den hohen Anforderungen an die Gebäudetechnik in der Küche. Außerdem entstand ein Mehraufwand im Trockenbau, da Hydroplatten verbaut werden mussten. Nähere Einzelheiten sind der beigefügten Anlage zu entnehmen.

Durch die erhöhten Kosten würde sich der Kreiszuschuss auf 191.555,00 € belaufen (50 % Kreiszuschuss bei kommunalen Trägern).

Aufgrund der Teilnahme des Landkreises Bad Dürkheim am kommunalen Entschuldungsfond, werden keine Sanierungen mehr bezuschusst, da es sich um eine freiwillige Leistung handelt.